



# 「市長にふさわしくない。出馬やめ身を引くべき」

吉田市長は  
中山市議が吉田市政の4年間検証

9月10日、福岡市議会で日本共産党の中⼭いくみ市議が質問に立ち、この4年間、市政の各分野で吉田市長が市民の期待を裏切り、公約違反を重ねてきたことを明らかにしました。

中山市議は子ども病院の人工島移転をめぐる問題について、「市長にふさわしくない。出馬やめ身を引くべき」と強く主張しました。

また、中山市議は、吉田市長が「土地を造つて売るという手法に限界がある。金を呼び込むための開発にさようなら」と公約したにもかかわらず、人工島の埋立をつづけ、土地も売れずに叩き売りしていることを批判。

他方で、市立病院の独立行政法人化で医師・看護師不足が生じた問題や、「中止の方向で見直す」とした公立保育所の民営化を強行したことなどを指摘しました。

中山市議は、吉田市長が教育予算削減による学校の老朽化、今年の国保料値上げなど「住民の福祉の増進」という自治体本来の仕事を予算や職員を削った事実をあげました。

また、中山市議は、吉田市長が責任を持つ公共住宅として継続させることを求める意見書議決について、福岡公団住宅自治会協議会(20人)が請願者となりました。

労働者保護の後退につながる労働行政の地方移譲は行なわないことを求める意見書議決について、福岡中央公共職業安定所分会が請願者となりました。

愛宕小学校への特別支援学級の設置について、愛宕小学校に特別支援学級を設置する会(860人)が請願者となりました。

新病院基本構想の白紙撤回及び子ども病院、福岡市民病院を市直営に戻すことについて、子ども病院の人工島移転に反対する連絡会(37,385人)が請願者となりました。



市長をただす中山いくみ市議  
(9月9日) メモらしきものを読み上げる吉田市長

## 9月議会報告

### 中山質問 新聞でも話題に

この質問は11日付の「西日本」「読売」でとりあげられ、20日付「毎日」夕刊の特集でも冒頭で紹介されました。

### 「心耳をすます」市長

中山市議は、吉田市長が教育予算削減による学校の老朽化、今年の国保料値上げなど「住民の福祉の増進」という自治体本来の仕事を予算や職員を削った事実をあげました。



### 意見書

### 少人数学級、熱中症対策が採択 コメ戸別所得補償うちきりに共産反対

- 宮頸がんを予防するワクチン接種の公費助成及び受診率向上対策の充実を求める意見書
- 公契約に関する基本法の制定を求める意見書
- 新たな経済対策を求める意見書（以上全会一致で採択）
- 来年度予算編成において少人数学級の実施を求める意見書（採択。賛成=共・自・公・民・ネ・社・福・平、反対=み）
- 热中症への緊急対策を求める意見書（採択。賛成=共・公・民・ネ・社・福・平、反対=自・み）
- 米価下落への緊急対策を求める意見書（採択。賛成=自・公・み・福、反対=共・民・ネ・社・平）

日本共産党は少人数学級、熱中症対策（生活保護への夏季加算など）の意見書を立案。自民・公明などの米価対策の意見書は、コメの戸別所得補償のうちきりを求める中身だったので反対しました（写真はその反対討論をする星野美恵子市議）。

件名	請願者	請願
UR賃貸住宅を国が責任を持つ公共住宅として継続させることを求める意見書議決について	福岡公団住宅自治会協議会(20人)	
労働者保護の後退につながる労働行政の地方移譲は行なわないことを求める意見書議決について	福岡中央公共職業安定所分会	
愛宕小学校への特別支援学級の設置について	愛宕小学校に特別支援学級を設置する会(860人)	
新病院基本構想の白紙撤回及び子ども病院、福岡市民病院を市直営に戻すことについて	子ども病院の人工島移転に反対する連絡会(37,385人)	

日本共産党  
福岡市議団

